

KSB SAS



4 allée des Barbanniers

92230 GENNEVILLIERS

France

Telefon: +33 (0)1 41 47 75 00

Fax:

Website: www.ksb.com/ksb-fr

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Prozessor
Märkte:	
Region:	Ile-de-France
Mitglied seit:	2010

KSB SAS est présent en France depuis 1951. Son histoire est aussi liée aux sociétés Pompes Guinard et Amri qui font partie de KSB SAS depuis les années 80. Les 1200 collaborateurs de KSB SAS engagent leurs compétences et leur réactivité au service de leurs clients en matière de produits, de service et d'assistance technique. KSB SAS produit en France et commercialise des pompes, de la robinetterie, des systèmes, et fournit les services associés (réparation, maintenance). Nous proposons à nos clients des solutions spécialement adaptées aux besoins de leur activité. Nous avons pour ambition d'être un partenaire de confiance, réactif et de proximité. En industriel responsable, nous accordons une importance majeure au développement durable et à la protection de l'environnement.

KSB SAS has been present in France since 1951. Its history is also linked to the companies Pompes Guinard and Amri, which have been part of KSB SAS since the 1980s. The 1200 employees of KSB SAS are committed to providing their customers with products, service and technical support. KSB SAS manufactures and markets pumps, valves and systems in France and provides the associated services (repair, maintenance). We offer our customers solutions that are specifically tailored to the needs of their business. Our ambition is to be a reliable, responsive and local partner. As a responsible manufacturer, we attach great importance to sustainable development and environmental protection.